

Agroalimentaire. Chez Brioche Pasquier, la fin des œufs de poules élevées en cage

L'association de défense des animaux L214 l'a annoncé hier : Brioche Pasquier, dont le siège est aux Cerqueux, à l'est de Cholet et aux confins du Maine-et-Loire et des Deux-Sèvres, n'utilisera plus d'œufs de poules élevées en cage dans son processus de fabrication d'ici à 2025. Pour Brigitte Gothière, porte-parole de L214, cette décision « prouve, avec les engagements de nombreuses autres entreprises telles que le Groupe Panzani, Barilla, Michel et Augustin et bien d'autres, que le rejet de l'élevage des poules en batterie ne concerne pas uniquement la grande distribution mais l'ensemble du secteur agroalimentaire, y compris les fabricants

de produits transformés ». Sur son site Internet, le groupe de pâtisseries et de viennoiseries industrielles a déjà annoncé ce changement : « Conscients de notre rôle, nous avons pris la décision de nous approvisionner en œufs et ovoproduits provenant exclusivement d'élevages alternatifs aux cages d'ici 2025, pour toutes nos productions en France, comme à l'international. » Pour rappel, Brioche Pasquier consomme quelque 35 tonnes d'œufs par jour. Cette décision intervient une semaine après la publication d'une vidéo tournée par L214 dans une exploitation vendéenne, à Chauché.

Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 8 juin 2017

Le May-sur-Evre. La classe 60 visite l'usine de l'entreprise Brioches Pasquier



La dernière sortie de la classe 60, fin mai, était bien originale avec tout d'abord une visite de l'entreprise Brioches Pasquier aux Cerqueux où charlottes et combinaisons étaient de rigueur. Cette visite était suivie d'un repas et de la découverte de la ferme des autruches de M. Gourdon à Yzernay.

Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 8 juin 2017

Brioche Pasquier sans œufs en batterie

Le groupe de viennoiserie industrielle, installé près de Cholet, n'utilisera plus d'œufs de poules élevées en cage d'ici à 2025.

Certes, ce n'est pas exactement pour demain, mais quand même. Comme d'autres industriels de l'agroalimentaire ou enseignes de la distribution (1), le groupe Brioche Pasquier (2) n'utilisera plus d'œufs de poules élevées en cage dans son processus de fabrication d'ici à 2025. C'est en tout cas ce qu'a annoncé, hier, l'association de défense des animaux L214 dans un communiqué.

Cette décision prouve « que le rejet de l'élevage des poules en batterie ne concerne pas uniquement la grande distribution, dit l'association, mais l'ensemble du secteur agroalimentaire, y compris les fabricants de produits transformés ».

Le groupe se conformera à son en-

gagement d'ici à 2025. « Pas avant, explique Johanne Mielcarek pour L214, car il faut que toute la filière se réorganise. Il ne faut pas oublier qu'aujourd'hui, les deux tiers des œufs sont produits par des poules en cages ou en batterie. »

Brioche Pasquier réalise un chiffre d'affaires de 658 millions d'euros, compte 3 200 salariés et consomme 35 tonnes d'œufs... par jour.

Vincent COTINAT.

- (1) Panzani, Auchan, Intermarché, Casino, Aldi, Leader Price, Franprix...
- (2) Contacté le groupe Brioche Pasquier n'a pas donné suite, hier, à nos sollicitations.

Ouest France – Jeudi 8 juin 2017